

Der neue Pilzausflug vom 12. Oktober 2024: für zusätzlichen Genuss

Der Pilzverein Birsfelden besitzt 'unsere' Hütte in Wambach leider nicht mehr und deshalb bieten wir unseren Pilzausflug in etwas anderer Form an.

Wir treffen uns um 08.00 Uhr wie gewohnt vor dem Badischen Bahnhof und werden uns in die uns bekannten Wälder verschieben. Je nach Anzahl Teilnehmer werden wir in 2 Gruppen unterwegs sein.

Um 12.30 Uhr treffen wir uns beim Gasthof Hirschen in Sallneck und werden gemeinsam ein Mittagessen geniessen. Anschliessend werden wir eine professionelle Pilzkontrolle durchführen und jeder kann seinen Fund mit nach Hause nehmen und sich sein eigenes Pilzmenu kochen.

- Für den Pilzausflug erheben wir keine Kosten, das Mittagessen und die Getränke bezahlt jeder selbst
- Die Kosten für den Pilzkontrolleur sowie den Apéro im Wald übernimmt der Pilzverein
- Passendes Schuhwerk für den Wald, Korb (keine Plastiksäcke) mit Messer sowie Wechselkleider (Schuhe) fürs Restaurant
- Der Pilzausflug ist nur für LSVB-Mitglieder
- **Anmeldung bis spätestens zum 7. Oktober 2024 per WhatsApp an André Soguel (+41 79 423 58 85) mit Angabe, ob mit oder ohne Auto**
- Wir bilden Fahrgemeinschaften

Wir freuen uns auf einen weiteren vergnüglichen und kameradschaftlichen Ausflug und grüssen herzlich

André und Antonio